

## Sortie dans les marais de Grée à Ancenis le 3 avril 2023

Lundi 3 avril, nous avons pris le car en direction d'Ancenis pour découvrir les marais de Grée. En compagnie d'Axel et Valentin, nos deux animateurs nature, nous avons découvert les animaux qui vivent dans cet espace naturel. L'eau recouvre presque tous le marais en ce moment. Nous en avons profité pour regarder depuis l'observatoire.



En route vers le marais !



Avec nos bottes, nous sommes de vrais aventuriers de la nature !



Mais que regardent les enfants ?



Réponse : Gaston le gardon !



Il fait un peu froid au bord de l'eau, non ?



On fait des sauts de grenouille !

Nos aventuriers des marais découvrent la vue depuis l'observatoire !



← Dans les champs, nous avons observé des jolies fleurs violettes en forme de cloche : on les appelle des fritillaires pintades !